



# Alito Moreno pidió cerrar filas a favor del candidato de Va por México, incluso si no es priista



El Consejo Político Nacional (CPN) del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** sesionó el pasado sábado 24 de junio y, por unanimidad, la creación del Consejo Técnico Consultivo, además de los mecanismos de consulta con la que buscan crear un **Frente Amplio Opositor** rumbo a las elecciones del 2024, con el que buscarán restaurar la patria, incluso si la persona al frente no es del instituto político.

Durante su discurso en la LXV Sesión Extraordinaria, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas sentenció que en el proceso de trabajo con Va por México —la coalición que formaron con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD)— se debe de consolidar una coalición indestructible, pues será un proceso electoral único.

Para lograr dicho objetivo, el presidente nacional del tricolor dejó en claro que atrás quedó el partido que sólo reaccionaba lo que estaba ocurriendo, por lo que ahora se conocerá la ofensiva priista que dependerá de su unidad, pese a que la “**normalidad democrática**” esté en riesgo.

“Aquí termina el PRI reactivo y aquí comienza la ofensiva priista. La fortaleza del PRI radica en su unidad. Hoy, que la normalidad democrática está en riesgo, la unidad sin regateos es esencial. **Estamos empeñados en restaurar la república**, en una alianza permanente con el pueblo”, expresó.